

Finalizan en Venezuela postulaciones de proyectos comunales



Foto: Prensa Latina

La Habana, 21 ene (RHC) El proceso para definir las postulaciones de proyectos en los más de cinco mil circuitos comunales y 46 mil consejos finaliza hoy en Venezuela, luego de ser escogidos mediante asambleas de ciudadanos por todo el país.

En la oportunidad, cada una de las jurisdicciones seleccionó siete propuestas que serán cargadas este martes al Sistema Automatizado de Soluciones Electorales, para luego ir a la primera de las cuatro consultas nacionales a realizarse en 2025.

Este primer ejercicio de elección directa, secreta y universal se realizará el próximo 2 de febrero, según lo anunciado por las autoridades y se inserta dentro de los 10 probables sufragios a realizar por la nación sudamericana en el actual año.

El Ministerio para las Comunas y Movimientos Sociales informó que los proyectos seleccionados por la ciudadanía serán financiados por el Consejo Federal de Gobierno, como ocurrió en las dos consultas populares realizadas en 2024.

La víspera, el Consejo Nacional Electoral (CNE) divulgó un manual del “Sistema Automatizado de Soluciones Electorales para la Consulta Popular Nacional 2025”, con el objetivo de instruir a las personas que se encargarán, por cada circuito comunal, de realizar las postulaciones de los proyectos escogidos.

El rector del CNE Carlos Quintero explicó días atrás que ese órgano brindará todas las herramientas e instrumentos necesarios a las comisiones electorales que serán elegidas en las comunas, así como apoyará con un manual instructivo.



Foto: Prensa Latina

Quintero adelantó que una vez concluido el proceso de selección este martes, procederán a la capacitación de los miembros de las comisiones electorales que fungirán como representantes de mesas y comisión electoral, esta última con la facultad de contabilizar y adjudicar los proyectos.

Como parte del cronograma electoral elaborado, el 31 de enero los centros de votación en las 101 parroquias de Venezuela, que conforman los 335 municipios de los 24 estados de la nación, serán activados para dejarlos listos rumbo al 2 de febrero.

El vicepresidente para los Consejos Comunales y Comunas del Partido Socialista Unido de Venezuela, Jorge Arreaza, destacó el carácter protagonista de este sector durante el 2024 y ponderó su sentido estratégico para el actual año en la definición del futuro.

Como parte de la estrategia a corto, mediano y largo plazos, el Gobierno de Nicolás Maduro se propuso transferir todo el poder al Poder Popular y Comunal, para avanzar en la consolidación de la Revolución

bolivariana, rumbo a la construcción del socialismo del siglo XXI. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374614-finalizan-en-venezuela-postulaciones-de-proyectos-comunales>



Radio Habana Cuba